

INITIATIVE

(Neue) Mitte Altona

EINGABE AN DIE BEZIRKSVERSAMMLUNG

hier:

Spielplatz Mariannenruh-Platz ergänzen

Von:

N.N.

In der Mitte Altona war geplant, dass die kleineren Kinder auf den kindgerechten Spielplätzen in den Innenhöfen spielen können und für die größeren Kinder der Spielplatz Kleiderkasse bereitgestellt wird.

Tatsächlich sind die Innenhöfe aber nur für die direkten Anwohner zugänglich.

Deshalb fordern wir, dass der Spielplatz Mariannenruh-Platz mit einer kleinen Rutsche und einer kleinen Schaukel ergänzt wird, um diesen Spielplatz kindgerecht zu gestalten.

Dass auch genug Platz für Erwachsene ist, „liegt auf der Hand“. Zum einen fordern wir nur den kleineren Teil mit Spielgeräten zu ergänzen; und zum anderen, sind die kleinen Kinder ab ca. 18 Uhr beim Abendessen.



Vi.S.d.P.:

[Redacted signature]

[Redacted signature]